

MONTMEYRAN

Le trio Focus, une véritable fête de la danse



Soixante personnes étaient présentes à ce spectacle de danse exceptionnel.

Mardi soir, la Comédie itinéraire de Valence a fait étape à la salle des fêtes pour présenter un spectacle de danse du chorégraphe Olé Khamchanla, originaire du Laos. Venu du hip-hop, inspiré par les danses traditionnelles d'Asie du Sud-Est, il multiplie les incursions dans la danse contemporaine. Les trois danseurs de Focus assimilent les langages chorégraphiques épars pour les conjuguer en une danse personnelle et surprenante. De la mémoire de leurs corps ont émergé les différentes formes transmises au cours de leurs années de pratique, soulevant l'enthousiasme de toute l'assistance.